



Liebe Fahrradbegeisterte,

Radfahren ist gesund, es ist gut für das Klima und es entlastet den innerstädtischen Verkehr – all das sind keine Binsenweisheiten. In der Freizeit hat das Fahrrad auch in unserer Region längst einen Siegeszug angetreten. Da wird

nach Feierabend oder am Wochenende gerne Strecke gemacht. Aber morgens mit dem Fahrrad zur Arbeit fahren?

Der zunehmende Verkehr ist nicht nur in großen Städten ein Problem. Auch wir in Idstein haben zu Stoßzeiten schon verstopfte Straßen und der öffentliche Parkraum wird immer voller. Es liegt an uns allen, das zu ändern. Ich möchte Sie daher herzlich einladen, an der Kampagne STADTRADELN des Klima-Bündnis teilzunehmen. In der Zeit vom 7. bis 27. Juni 2021 gilt es, möglichst oft das Auto stehen zu lassen, um sich auf das Rad zu schwingen. Das kann der Weg zur Arbeit sein, der Weg zur Schule, zum Briefkasten oder zum Einkaufen. Und in der Freizeit dürfen Sie natürlich auch Kilometer machen – für die Stadt Idstein und für das Klima. Denn jeder gefahrene Kilometer zählt.

Wir Idsteinerinnen und Idsteiner stehen am Anfang einer Zukunft, in der das Rad eine wichtige Rolle spielen könnte. Die Stadt Idstein wird sich in den kommenden Jahren verstärkt dafür einsetzen, die notwendige Infrastruktur zu schaffen – so sieht es auch unser Stadtentwicklungskonzept IDSTEIN 2035 vor. Die internationale Kampagne STADTRADELN könnte für jeden einzelnen von uns der Anstoß sein, öfter schwungvoll in die Pedale zu treten.

Ihr

Christian Herfurth

Bürgermeister der Hochschulstadt Idstein



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

stadtradeln.de



Eine Kampagne des Klima-Bündnis

Europäische Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern – für lokale Antworten auf den globalen Klimawandel



Klima-Bündnis

klimabuendnis.org

Kontakt in Idstein

Daniela Weinandy
Bau- und Planungsamt
Magistrat der Hochschulstadt Idstein
König-Adolf-Platz 2
65510 Idstein

T. 06126 78-412
E. stadtradeln@idstein.de
W. www.stadtradeln.de/idstein

Regionale Partner



STADTRADELN



**Idstein
ist dabei!**

7. bis 27. Juni 2021

air-dnactivels: Außersicht Stadt Idstein, Innensicht Meteorwand



Klima-Bündnis





STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

**Der Wettbewerb für
Radförderung, Klimaschutz
und Lebensqualität**

**Idstein ist dabei!
7. bis 27. Juni 2021**

**Jetzt registrieren und
mitradeln!**

**Jetzt App laden
und Radverkehr
verbessern!**



Laden Sie die STADTRADELN-App herunter, tracken Sie Ihre Strecken und helfen Sie die Radinfrastruktur vor Ihrer Haustür zu verbessern!

Weitere Infos unter stadtradeln.de/app

Worum geht's?

Treten Sie in der Zeit vom 7. bis 27. Juni 2021 kräftig in die Pedale. Für mehr Klimaschutz, die Radförderung und ein lebenswertes Idstein! Sammeln Sie Kilometer für Ihr Team und für Idstein. Egal ob beruflich oder privat, Hauptsache CO₂-frei unterwegs!

Wie kann ich mitmachen?

Registrieren Sie sich auf stadtradeln.de für Idstein, treten Sie einem Team bei oder gründen Sie ein eigenes. Die gefahrenen Kilometer können Sie dann online eintragen oder per STADTRADELN-App tracken.

Wer kann teilnehmen?

Idsteinerinnen und Idsteiner, Kommunalpolitikerinnen und -politiker sowie alle Personen, die in Idstein arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule oder die Hochschule Fresenius besuchen.

Wann wird geradelt?

Jährlich vom 1. Mai bis 30. September an 21 aufeinanderfolgenden Tagen. Wann es losgeht, entscheidet jede Kommune selbst. Die Stadt Idstein ist vom 7. bis 27. Juni 2021 dabei.

Wo melde ich mich an? Wer liegt vorn?

Alle Infos zur Registrierung, den Ergebnissen und vieles mehr findet sich auf der Website stadtradeln.de und auf Social Media.

stadtradeln.de

